

西初石学区★通信

2024年10月号 Vol.41
流山市立西初石小・中学校
千葉県立流山おおたかの森高等学校

地域の皆様には、日頃からご理解ご協力を賜り感謝しております。
今月の西初石地区のニュースをお知らせします。

西初石中学校 総合文化部 和太鼓演奏披露

8月3日(土)に「森の美術館」前広場にて、本校総合文化部の生徒による和太鼓演奏を披露しました。8月1日～8月25日に森の美術館で開催された、「アート of 卵流山市立中学校美術部合同展」の開催イベントでの演奏でした。暑い中でしたが、練習した成果を發揮し、堂々とした演奏ができました。



西初石中学校 吹奏楽部 演奏披露

8月24日(土)に「西初石4丁目納涼祭ニコニコ祭り」のオープニングイベントとして、「初石公民館」にて演奏を披露しました。8月25日(日)には「京和ガスベースボールパーク」で行われた「流山市少年野球秋季大会開会式」で演奏を披露しました。多くの観客や選手の前で、この日に向けて気持ちを合わせて練習してきた曲を披露し、会場を盛り上げていました。



スローガン

協力・安心・感謝

～あいさつは心をつなぐ初めの一歩
Ever Growing Town 西初石～

西初石学区通信事務局：西初石中学校 04-7154-3091
記事に関すること、掲載の要望などはこちらにご連絡下さい

西初石小学校 水遊び大会

8月24日に、おやじの会とPTA共催で「水遊び大会」を実施しました。当日は、天気にも恵まれ、約300人の児童及びその家族が参加しました。参加者には、水鉄砲がプレゼントされました。また、水風船も約2000個用意され、水遊びを楽しみました。

どの子たちもとてもよい表情で水遊びをしていました。

また、おやじの会だけでなく、多くの保護者の方々にも参加していただき、見守りや片付け等いろいろお手伝いいただきました。ありがとうございました。

今後も保護者の皆様に子どもたちの頑張る姿を参観していただけるよう計画をしていきます。よろしくお願いたします。



若葉台自治会 子ども会

若葉台子供会育成会の子供たちは夏休みの間、若葉台第1号緑地で行われているラジオ体操に参加させていただいています。今年は7月22～26日と8月26～30日の計10回でした。8月末は、早くから台風10号の影響で中止の日が多くなってしまわないかと心配しましたが、なんと最後の1回だけが雨で中止となっただけでした。

そして、今年も暑さが厳しい夏でしたが、朝6時半の緑地の木陰と風はとても涼しくて、子供達も気持ち良さそうに、お友達と一緒にラジオ体操を楽しんでいるようでした。ラジオ体操が終わると子供達は、子供会の役員さんから自分のカードにハンコやシールが貰えます。その時に「おはようございます!ハンコをお願いします!」「ありがとうございます!」と早朝からみんな元気に挨拶をしてきていました。そんな子供達の笑顔を見ることができ、このような場を設けてくださっている自治会の皆さんに役員一同とても感謝しています。今年もありがとうございました。 若葉台子供会育成会・会長 高山絵美子

